

El humanismo cristiano en educación. Identidad y configuración

Sánchez Manzanares, A.

Obispado Orihuela-Alicante

La ponencia está enmarcada en la aplicabilidad del pensamiento educativo. Reflexiona sobre la identidad y la configuración de la educación cristiana, del humanismo cristiano en educación y de la paideia cristiana en los dinamismos del acontecimiento educativo: cómo concibe la educación, los fines educativos, la escuela, la comunidad educativa, el profesor y el educador, el aula y la transmisión de la cultura, y las relaciones de las instituciones educativas.

Sobre el autor:

Agustín Sánchez Manzanares, sacerdote diocesano, es Doctor en Ciencias de la Educación, especialidad de Psicología, por la Universidad Pontificia Salesiana de Roma, y Doctor de Filosofía y Ciencias de la Educación, especialidad de Psicología, por la Universidad de Murcia. Profesor en el Seminario Diocesano de la Diócesis de Orihuela-Alicante, profesor emérito de la Facultad de Teología de Burgos y profesor del Instituto Superior de Ciencias Religiosas San Pablo. Sus publicaciones están relacionadas con los valores, la psicología y la psicoterapia, la Psicología de la Religión, la Teología espiritual, la Filosofía de la educación y la Formación.